
Economia - Tassi, Giorgetti: "Prima il taglio

arriva, meglio è"

Roma - 17 gen 2024 (Prima Notizia 24) "Il taglio è una buona

notizia per tutti, anche per le famiglie che hanno un mutuo e

per le imprese che devono investire".

"Primaa arriva il taglio" dei tassi, "meglio è". Così il Ministro

dell'Economia, Giancarlo Giorgetti, a margine degli incontri bilaterali che sta svolgendo al Forum Economico

Mondiale di Davos. L'eventualità che i tassi vengano tagliati entro la prossima estate, dice Giorgetti, "è una

buona notizia per tutti non solo per il debito italiano, anche per tutte le famiglie che hanno un mutuo, per le

imprese che devono investire, quindi prima arriva il taglio meglio è".

(Prima Notizia 24) Mercoledì 17 Gennaio 2024
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